

# 汐

## 路

鳴門市鳴門西小学校 校長室だより No.26 令和6年10月22日(火)

スローガン

自分も周りの人も大切に、仲間とともに学びにチャレンジ! ~鳴西PRIDEを育みながら~

## 鳴門のまつりが開催されました。!

10月20日(日)にウチノ海総合公園にて、鳴 門のまつりが開催されました。少し肌寒い天候で したが、たくさんのご家族連れが来られていまし た。鳴門の各地区に伝承されているすばらしい芸 能が次々と披露されていました。会場を見渡して みると、消防車も配置されていたり、各テントで は、各種コーナーがあったりして、十分楽しむこ とができます。本校の児童や保護者の方もたくさ んお見かけしました。子どもたちは、みこしを元 気よくかついで練り歩いたり、鳴西連のみなさん が、笑顔でかわいらしく阿波踊りを踊ったりもし ていました。最後は、鳴門教育大の鳴響連とも一 緒に踊っていました。キバナコスモスが咲き乱れ、 地域の方々が大切にされている広々とした公園で いるとスッキリした気持ちになりました。子ども たちのがんばりと、すばらしい公園が校区にある ことに誇りを持ったいい1日となりました。









#### 2 待ちに待った新すべり台の完成!

小運動場に待望の新すべり台が完成しました。 赤色と青色を基調にデザインされ、結構背が高く 見えます。まだ、ロープを周りで囲っていて、最 終点検をしてからの使用となります。私も小学生 の頃は、すべり台とブランコとジャングルジムに は、たいへんお世話になったのを鮮明に記憶して います。

### 3 学校の正面玄関前花壇もコスモス満開!

校長室の窓から外を眺めると、随分と秋めいてきたなあと思う瞬間があります。その一つは 花壇に咲く花です。コスモスがたくさん咲き出 していて、ほぼ満開近くになってきました。

よく見かけるピンクや濃いピンクのコスモスの花もあれば、オレンジ色をしたキバナコスモスの花もあります。風に揺られて、厳しい暑さだったことが、うそのようにいい季節になってきました。しばらく楽しみたいです。





#### 4 薬物乱用防止教室の開催!(6年)

10月21日(月)に6年生のみなさんは、音楽室にて薬物乱用防止教室を開催しました。県からゲストティーチャー2名の方をお招きし、危険薬物は、脳をだめにしてしまうとか、薬物乱用は、社会全体の問題である等を映像も交えながら、分かりやすく、ていねいに説明してくださいました。『薬物乱用、ダメ、ゼッタイ』という合言葉も確認しながら、自らそのような危険薬物を呼び込まないような生活態度等もきちんとしていく必要があることも合わせて理解できたようです。

命を大切にし、心身の健康を維持していくために、とても役に立つ話となりました。ゲストティーチャーのみなさま、ありがとうございました。





(文責:校長 内田 洋一)

